

伊達川東地区協議会

分科会活動報告



2023・2・22 発行

発行:伊達川東地区協議会
伊達東地区交流館
☎ 583-4646

伊達川東地区協議会は、伊達川東地区住民相互の交流、親睦を図り、生活環境の保持・改善に努力し、防災・防犯の意識と文化・福祉の向上に努め、「豊かで住みやすい安全で安心な地域づくり」に寄与することを目的とし活動をしています。

今年度も感染防止対策をとりながらの活動となりました。伊達川東地区協議会各分科会で今年度活動した主な事業を皆さんに報告させていただきます。



地域振興分科会



実際に地区計画で開発が進められている堂ノ内地区、上保原正地内、箱崎地区等を見学しました。得られた知識を、地域のみなさまにもお知らせしていけたらと思います。



地域福祉分科会

コロナの状況を見て「心ほっこりカフェ」「ひがしカフェ」を開催しました。参加者さんの元気な笑顔を見ることが出来ました！次年度も開催しますので、ご都合がよろしければお越しください♪



ボッチャとは・・・
子供から高齢者、障害者も楽しめるスポーツ。
重度脳性麻痺の人そのための種目としてパラリンピックでも採用。1チーム6個(赤or青)のボールをジャックボール(白)に近づけるように投げ、得点を競うスポーツ。



白熱したボッチャ！！



みんなで元気にストレッチ！



ひな人形を作りました☺



生涯学習分科会

今年度は「お正月飾り」「かけえ・おはなしキャラバン」「みそ作り体験」を開催しました。地域の方々から要望がありましたイベントも開催することができ、たくさんの方が参加してくださいました。次年度もみなさんに足を運んでもらえるように企画したいです☺

しめ縄飾り
小野先生に教わりました！

自分で作った輪飾りでお正月を迎えるのは嬉しいものですね♪

「医者いらず」と言われるくらい味噌に含まれる栄養素は健康効果抜群！

防災交通分科会

子ども見守り隊のみなさまには年間を通して活動していただいています！ 昨年3月の福島県沖地震で伊達橋が不通になりました。そのため、県道保原桑折線の交通量の増加、伏黒・箱崎地域の生活道路も迂回路として通る車が増え、より注意が必要になりました。子どもたちが安心、安全に登下校できるよう見守り隊のみなさまにご協力いただいています。

子どもたちに元気に挨拶してもらえると嬉しいりますね。
会員がもっと増え、地域全体で子どもたちを見守っていけたらいいなと思います。

子ども見守り隊
高橋さん

ありがとうございます！

伊達警察署生活安全課の職員に来て頂き「詐欺防止講習会」を行いました。なりすまし詐欺は年々手口が巧妙化し、被害に遭う人も増えているそうです。伊達市で被害に遭っているのは80代女性が多いとのこと。「次は自分が被害者になるかも・・」という危機感をもつことが大切です。

お知らせ

伊達川東地区協議会のQRコードができました！
協議会の情報がご覧いただけます。